

Mit einer großzügigen Spende in Höhe von 4.000 Euro unterstützt die Sparkasse Engen-Gottmadingen die Aktivitäten des »Förderkreises für Kirchenmusik an der Auferstehungskirche Engen«. »Die kulturelle Arbeit, die hier geleistet wird, strahlt wie ein Leuchtturm über den Landkreis Konstanz hinaus und es ist uns eine große Freude, dieses Engagement finanziell zu fördern«, betonte die Vorstandsvorsitzende Andrea Grusdas (von links) bei der Überreichung des symbolischen Schecks an die Förderkreis-Vorsitzende Ilse Gritz und die künstlerische Leiterin und Kantorin Sabine Kotzerke. Die Spende werde in das kleine Singspiel »Das Gleichnis vom verlorenen Schaf« der Kinderkantorei »Jubilate« und in das Konzert »Märchenhafter Sommerabend« am 11. Juli fließen, vor allem aber in die Aufführungen des »Requiem« von Wolfgang Amadeus Mozart am 13. und 14. November in der Christkönigkirche in Gottmadingen, erläuterte Sabine Kotzerke. »Diese Aufführungen zu organisieren und erfolgreich durchzuführen, ist schon ein gewaltiger Kraftakt«, würdigte Andrea Grusdas. Daher fühle sich die Sparkasse auch verpflichtet, diesen musikalischen Höhepunkt zu unterstützen. »Es ist wirklich sehr beruhigend, die Sparkasse in diesen für die Kultur so schwierigen Zeiten auch in ihrer neuen Leitung hinter uns zu wissen«, bedankte sich Ilse Gritz im Namen des Förderkreises. Durch die Corona-Verordnungen seien mögliche Besucherzahlen bei Veranstaltungen und damit verbundene Einnahmen extrem schwer zu kalkulieren. Bild: Hering